



SINCE 1995

VICORVA

BRIEFING PRODUCTO COSMÉTICO

ACEITE ROSA DE MOSQUETA

¿QUÉ SOY?

- ATENUO CICATRICES Y ARRUGAS
- REJUVENEZCO Y APORTO ELASTICIDAD
- APORTO HIDRATACIÓN EXTRA
- DEJO SENSACIÓN SUAVE



**ACEITE ROSA MOSQUETA 100%
ORIGEN CHILE**

20 ml. 0.67 fl. oz.



QUÍMICA FARMACÉUTICA
VICORVA

www.vicorva.com

science **X** nature

¿QUÉ OFRECE ESTA FÓRMULA?

La **Rosa Mosqueta** es una planta **originaria de Europa y Asia** que ha encontrado en **Chile**, especialmente en las regiones andinas del sur, un entorno ideal para su crecimiento.

Es conocida por sus frutos rojizos, de cuyas semillas se extrae un aceite rico en ácidos grasos esenciales y vitaminas. Este aceite, valorado en cosmética, es un potente regenerador natural que mejora cicatrices, manchas y signos de envejecimiento, siendo ideal para el cuidado de todo tipo de piel. **La rosa mosqueta chilena** ha ganado reconocimiento mundial por sus beneficios y calidad excepcionales.

El aceite de **Rosa Mosqueta** ha sido usado durante siglos por los pueblos indígenas. La población indígena aprovechaba las propiedades curativas de esta planta **para tratar heridas, quemaduras y otras afecciones de la piel**. El conocimiento se transmitía de generación en generación, formando parte de su herencia cultural y médica. Esta sabiduría ancestral fue redescubierta por el mundo moderno cuando, en la década de 1980, se llevaron a cabo estudios científicos **en Chile que comprobaron su eficacia en la regeneración de tejidos**. Desde entonces, el **aceite de Rosa Mosqueta** se ha convertido en un ingrediente popular en productos cosméticos, como cremas antienvjecimiento, serums y tratamientos para cicatrices.

El **aceite de Rosa Mosqueta** se extrae por prensado en frío de estas semillas, lo que permite preservar sus nutrientes esenciales. Como resultado de este proceso obtenemos un **aceite con alto contenido en ácidos grasos esenciales**, como el **omega-3, omega-6 y omega-9**, así como en **vitaminas A, C y E**. Estas propiedades lo convierten en un **potente regenerador natural**, capaz de **mejorar la apariencia de cicatrices, manchas, arrugas y otros signos de envejecimiento**. Más allá de su capacidad para transformar la piel, su **textura ligera** y su **rápida absorción** lo hacen perfecto para todo tipo de pieles, incluso las más sensibles.

Proporciona **excelentes resultados pos-peeling, cicatrices post-quirúrgicas, quemaduras,**

estrias recientes. En definitiva, en todos los casos en los que la piel necesite regenerarse de una manera rápida y eficaz.

PRINCIPIOS ESTRELLA



ROSA MOSCHETA. La Rosa Mosqueta, **originaria de las tierras chilenas**, es un ingrediente natural excepcional para el cuidado de la piel, reconocido múltiples beneficios.

Regeneradora. Con alta capacidad regenerativa, lo que la hace perfecta para el cuidado de quemaduras, cicatrices o manchas de acné en la piel. Además, su composición, no solo mejorar la pigmentación de la piel, devolviéndole su aspecto anterior, sino también la textura. Esto es posible debido a los ácidos que la componen, que influyen sobre la flexibilidad y reparación de la piel.

Es necesario comentar que para que el aceite de esta planta pueda beneficiarnos, debe aplicarse sobre la herida curada, es decir, sobre la cicatriz o mancha resultante. Será a partir de ahí cuando los ácidos grasos esenciales penetren en la piel, consiguiendo igualar el tono y regenerando la superficie. Además, deberemos aplicar el producto de forma regular y con constancia, ya que el resultado no será inmediato, pero sí podremos verlo a largo término.



Well-ageing. Gracias a retinoides naturales y antioxidantes, combate los signos del envejecimiento prematuro al reducir la apariencia de líneas finas y arrugas. Además, mejora la firmeza y elasticidad de la piel, brindando un aspecto más juvenil.

Profundamente Hidratante. Rica en ácidos grasos esenciales, como el omega-3 y omega-6, que ayudan a retener la humedad en la piel, proporciona una hidratación duradera. Esto hace que la piel se sienta suave, nutrida y protegida contra la sequedad y la deshidratación.

Emoliente. El aceite de rosa mosqueta tiene propiedades emolientes que ayudan a mejorar la hidratación y la textura de la piel. Los emolientes son lípidos y aceites que hidratan, suavizan y ayudan a la flexibilidad.

Todo esto consigue que la piel mejore su barrera protectora, logrando que la hidratación natural de la misma se mantenga en los niveles óptimos. Como ya sabemos, el aceite de rosa mosqueta contiene ácido linolénico, además de ácido gamma-linoleico, dos componentes que ayudan a mantener el agua de la piel actuando en la estructura de la epidermis para evitar la pérdida de hidratación.

Su composición rica en ácidos grasos esenciales evitará el deterioro de la piel que deriva en descamación. Y es que la sequedad es una de las señales que implican pérdida de flexibilidad y tersura. Algo que conseguiremos evitar hidratando la piel correctamente con productos que estimulen la producción de aceites naturales y que además, trabajen para evitar la pérdida de los mismos, consiguiendo una piel nutrida.

Rica en Nutrientes. La rosa mosqueta es rica en vitaminas (especialmente A y C), antioxidantes y ácidos grasos esenciales, que son fundamentales para la salud de la piel y la regeneración celular.

Equilibra la piel grasa. Cuando la barrera cutánea está comprometida, la piel puede reaccionar produciendo un exceso de sebo para compensar la pérdida de humedad. Al aplicar rosa mosqueta, el ácido linoleico ayuda a regular esta producción de sebo, lo que significa que la piel puede mantener un nivel adecuado de hidratación sin producir grasas excesivas.



COMO ESTIMULAR LA REGENERACIÓN DE TU PIEL

Mantener la regeneración de la piel es un proceso esencial para mantener su salud y vitalidad. A medida que envejecemos o nos exponemos a factores externos, la piel puede sufrir daños que se manifiestan en forma de sequedad, arrugas, cicatrices y manchas. Regenerar la piel no solo implica reparar estos daños visibles, sino también promover la renovación celular, lo que resulta en una apariencia más fresca y juvenil.

El aceite de rosa mosqueta se presenta como un aliado poderoso en este proceso de regeneración. Rico en ácidos grasos esenciales, como el omega 3 y el omega 6, y en antioxidantes, este aceite ayuda a restaurar la barrera cutánea, proporcionando hidratación profunda y nutriendo la piel desde adentro. Además, su capacidad para estimular la producción de colágeno y elastina contribuye a mejorar la firmeza y elasticidad de la piel, reduciendo así la apariencia de arrugas y líneas finas.

¿PARA QUIÉN ESTÁ INDICADO?

El Aceite De Rosa Mosqueta es adecuado para una amplia variedad de tipos de piel y condiciones. Es perfecto para aquellas personas que quieren reducir cicatrices y estrías de su piel. Su uso continuado ofrece resultados efectivos, reduciendo considerablemente las marcas y arrugas en la piel.

El Aceite De Rosa Mosqueta es un producto versátil que puede ser útil para piel grasa, regulando la producción de sebo y promoviendo la cicatrización. A pesar de ser un aceite, **el aceite de rosa mosqueta es no comedogénico y de rápida absorción**, por lo que su aplicación no obstruye los poros de la piel.

¿CUÁNDO Y CÓMO DEBO APLICARLO?

El Aceite De Rosa Mosqueta se puede aplicar en cualquier momento del día, adaptándose a tus necesidades de hidratación y cuidado de la piel. Es un producto versátil y beneficioso que se recomienda especialmente después de la limpieza facial para maximizar su absorción. Idealmente, puedes usarlo tanto en la mañana como en la noche, lo que permitirá que actúe mientras duermes y también te ayudará a mantener la piel radiante durante el día. Para obtener los mejores resultados, aplícalo antes de tu crema hidratante habitual o utilízalo como tratamiento independiente.

Se recomienda aplicar el aceite de rosa mosqueta realizando un suave masaje sobre la piel limpia del rostro y el cuerpo, usando de 2 a 4 gotas. Esto no solo facilita su absorción, sino que también potencia sus efectos hidratantes y regeneradores. Puedes aplicarlo de una a dos veces al día, según tus necesidades y la respuesta de tu piel.

Advertencias: Evitar contacto con ojos, su contorno y mucosas; en caso de contacto aclarar inmediatamente con abundante agua. Uso externo exclusivamente. No ingerir. Mantener fuera del alcance de los niños. No utilizar sobre piel irritada o dañada.

INGREDIENTS: Rosa moschata seed oil*, Tocopherol. ***Ingredientes de origen vegetal**

NOTA: La lista de ingredientes se actualiza regularmente. Antes de utilizar una de nuestras formulas, por favor, lea atentamente la lista de ingredientes en el embalaje para asegurarse de que son adecuados para su uso personal.

LO IMPORTANTE ESTÁ EN EL INTERIOR

Desarrollado y formulado en nuestro laboratorio con los mejores principios activos en una concentración perfecta.



Química Farmacéutica Vicorva, S. L.
Pol. Ind. Castilla, Vial 2, Nave 9 - 46380 - Cheste,
Valencia



www.vicorva.com
vicorva@vicorva.com
96 251 40 94



QUÍMICA FARMACÉUTICA
VICORVA